

Cérémonie à l'Arc-de-Triomphe Ravivage de la Flamme par les associations aéronautiques le 17 novembre 2012.

Le 17 novembre 2012, journée réservée aux associations aéronautiques pour le ravivage de la flamme à l'Arc de Triomphe, placée sous la présidence du chef d'état-major de l'armée de l'air, le général d'armée aérienne Denis Mercier, une cérémonie de grande qualité, en présence d'une section d'honneur de la base aérienne 702 d'Avord et de la musique principale de l'armée de l'air.



De nombreux adhérents d'associations aéronautiques civiles et militaires, ainsi qu'un public assistaient à la cérémonie.

Huit responsables d'associations aéronautiques ont déposé une gerbe ainsi que le chef d'état-major et ont participé au ravivage de la flamme.

Notre association était représentée par son président national M. Jean-Claude Dalloz, M. et M^{me} Jean-Louis Parera porteur de gerbe, M. Philippe Lamarre porte-drapeau et de M. Jean-Pierre Tron commissaire à la flamme.

Jean-Claude Dalloz